

NOTRE COURRIER

JOURNAL D'ASSURANCE

PUBLIÉ À QUÉBEC, 133, RUE ST-PIERRE.



Vol. IV

JUILLET-AOUT, 1905

No. 2.

CANADIEN CONTRE ETRANGER

AU Canada, les affaires d'assurance sur la vie s'accroissent rapidement d'une année à l'autre, indice certain de l'économie et de la prospérité qui règnent chez nous. Toutefois, c'est à regret que ceux qui étudient la situation constatent combien est grande l'influence que les sociétés mutuelles et fraternelles exercent sur les gens du pays, alors que ces sociétés sont tombées en discrédit partout ailleurs, et combien de millions de l'argent canadien versé en primes entre les mains de compagnies étrangères sont emportés chaque année hors de notre pays.

Depuis 1875, les Canadiens ont payé aux compagnies américaines seules, la somme énorme de \$67,600,000 en primes, sur des assurances dont le montant s'élève à près de \$300,000,000 ; les primes acquittées l'an dernier représentent la somme de \$5,600,000. La plus grande partie de l'argent ainsi versé est placée dans des entreprises qui non seulement ne rapportent rien au Dominion, mais font pour la plupart concurrence à notre propre industrie.

Epuisement des Ressources du Pays

L'énorme montant d'argent remis chaque année entre les mains des compagnies étrangères qui en auront le contrôle pen-